

真備東中学校 PTA 人権教育講演会 10/23 水

「私が介助犬を選んだ理由 ~そして伝えたいこと~」

講師 渋川ユニバーサルビーチプロジェクト代表 藤原 智貴 氏

パラサーフィン日本代表として活躍する藤原さんと介助犬のダイキチくんをお招きし、講演をしていただきました。車いすの生活になってからも、「悲しいとか怖いと思ったことはなく、どうしたら楽しくできるかを考えて行動している」と話され、挑戦したいことに果敢に挑み続ける前向きな姿に感銘を受けました。また、介助犬ダイキチくんの仕事ぶりを実際に見て、多くの場面で障がい者の生活を支えていることが分かり、介助犬への理解を一層深めることができました。保護者から「大変な様



子は見せず、人生を楽しみ精一杯生きる姿を見習いたい。」との感想が寄せられ、生き方の手本となる貴重なお話を聞くことができました。

岡田幼稚園「もちつき会」 12/4 水

「ぺったんこ、ぺったんこ・・・。」子どもたちの元気な掛け声が園庭に響く小春日和の中、多くの地域の方にお力添えをいただいて、もちつき参観日を行いました。くどの世話からきなどり、鏡餅づくりなどテキパキとお世話になり、道具の名前や杵の持ち方、餅の丸め方なども保護者や子どもたちに優しく教えてくださいました。地域の方々の温かさに感謝しながらみんなで食べたつきたてのあんこ餅は、柔らかくてなんともおいしく、最高の笑顔の一日となりました。今後も地域の方々に見守られ保護者・幼稚園がつながって、子どもたちの健やかな育ちを願っていきたいと思います。



第2回 人権教育講演会

R6.12.15(日)

「心を紡ぎ、世界をつなぐ ～AMDAの国境を越えた支援を通して～」

特定非営利活動法人 AMDA 難波 妙 先生



AMDA（アムダ）は紛争・災害・貧困に苦しむ世界の人々に対して保健・医療を中心とした人道支援活動を行っています。結成して40周年。「救える命があればどこまでも」をスローガンに活動を展開しています。国内外でご活躍の難波先生のお話は、大変重く心に深く刺さりました。「日常のありがたさ」「普通って何?」「怒りは何も生まない」「正しさの押し



参加者感想

- ・これから的生活を考える大きなきっかけをいただきました。
- AMDAが岡山発祥であることを誇りに思っています。
- ・子どもたちにもぜひ世界に目を向けるきっかけになるので話を聞かせたいと思いました。頑張ってくださっていることに感謝します。



倉敷市まびの道とのふれあい交流会

R7.1.22 水

フラワーアレンジメント を楽しみましょう

作業の様子を見学した後、フラワーアレンジメントに取り組みました。同じ材料を使っても出来上がった作品は個性が出た“みんなちがってみんないい”ものばかりでした。また、酒賀所長さんから就労継続支援B型事業所についての説明がありました。職員の方との交流の時間もあり、楽しい時間を過ごしました。

